## Fitch confirma la calificación de Banco Servicios y Transacciones S.A.

18 de septiembre de 2009

Fitch Argentina confirmó hoy la categoría A3(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Servicios y Transacciones S.A. La calificación de Banco de Servicios y Transacciones S.A. (BST) refleja un moderado desempeño del banco en los segmentos en los que se desenvuelve (fuerte competencia). También, se ponderó de forma satisfactoria su situación de liquidez y su calidad de activos. Recientemente (16/07/2009), el BCRA otorgó su aprobación para, i) la incorporación al Grupo ST de los nuevos socios: Grupo Dolphin y Abus Las Americas I, y ii) la fusión con Credilogros Compañía Financiera S.A. Estos cambios se encuentran en proceso de formalización. Fitch considera que esta nueva conformación permitirá optimizar las operaciones del grupo y fortalecer su posicionamiento en el sistema financiero. La entidad presenta una utilidad neta de \$453 miles en el semestre. La tendencia de los resultados de BST presenta cierta volatilidad, lo cual es propio de su modelo de negocios. Las principales fuentes de ingresos corresponden al resultado por títulos, las diferencias de cotización y los resultados por operaciones a término con moneda extranjera. Por su parte, el margen por intereses continúa fuertemente condicionado por el elevado costo de fondeo. En el mediano plazo, ante una continuidad en la volátil evolución de variables como las tasas de interés y del tipo de cambio, podrían presentarse oportunidades positivas para la entidad. El principal riesgo de la entidad es el de mercado. Los activos más significativos en un 65% corresponden a otros activos por intermediación financiera (un 38% de los mismos son tenencias de CP y TD de FF), en un 14,57% de préstamos, y 8,2% de disponibilidades y préstamos interfinancieros. La calidad de la cartera crediticia es buena. Disminuye respecto a dic'08 (1,7% vs. 7,8% tenía incluido la compra de una cartera irregular), con una cobertura con previsiones adecuada (87,5%). Con ello, la exposición del PN al riesgo de crédito es muy acotada (0,5%). El fondeo proviene principalmente de depósitos a plazo y por el carácter mayorista de la entidad existe una elevada concentración (p.e. 21% de los depósitos y fondos de corto plazo corresponden a una captación de ANSES). En tanto que el indicador de liquidez (disponibilidades + títulos valores para compra-venta + préstamos interfinancieros / depósitos y fondos de CP) es razonable, 26,6%. La capitalización de BST se considera ajustada. El ratio PN/activos netos de las operaciones de trading: 11,34% vs. 12,1% para el SFA en abr'09. Banco Servicios y Transacciones S.A. (BST) es el continuador del ex Heller Financial Bank (HFB). La entidad se dedica a la compra-venta de títulos, descuento de documentos, préstamos a pymes y grandes empresas, así como a la organización y administración de fideicomisos. Los activos de la entidad alcanzan a \$518,9 millones al 30.06.09, con un Patrimonio Neto de \$36,3 millones. El informe de calificación de Banco Servicios y Transacciones S.A. se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo Sisti - Ana Gavuzzo -5411+5235-8110.